

DIARIO DEL NORTE

Periódico de la Región Caribe



[Home](#) / [Noticias](#) / [Generales](#) / [Nación](#) /

Presidente Gustavo Petro y el Ministro de las TIC entregaron equipos tecnológicos a estudiantes de La Guajira



DESTACADO NACIÓN

Presidente Gustavo Petro y el Ministro de las TIC entregaron equipos tecnológicos a estudiantes de La Guajira

junio 28, 2023 / Redacción

En el marco de la jornada 'Gobierno con el Pueblo', el presidente Gustavo Petro y el ministro de las TIC, Mauricio Lizcano, realizaron la entrega de 3.300 computadores y 51 laboratorios de innovación a un total de 47 mil estudiantes de 117 colegios en el departamento de La Guajira.

Con una inversión de \$5.400 millones, estos equipos tecnológicos beneficiarán a los estudiantes y transformarán su forma de aprender y disfrutar de la tecnología. La entrega tuvo lugar en la Institución Etnoeducativa Julia Sierra Iguarán, ubicada en el municipio de Uribia.

“Destinamos \$5.400 millones para estos equipos, que cambiarán la forma en que nuestros niños aprenden y disfrutan la tecnología”, dijo el Ministro Lizcano durante el evento realizado en la Institución Etnoeducativa Julia Sierra Iguarán, ubicado en el municipio de Uribia, en La Guajira.



ad

Durante el evento, el ministro Lizcano destacó la importancia de acompañar la dotación de computadores con un plan de mejoramiento de la conectividad. Reconoció que los equipos tecnológicos sin acceso a Internet limitan su utilidad a meras máquinas de escribir y almacenamiento de archivos, mientras que la conectividad brinda la oportunidad de abrir las ventanas del conocimiento, la información y las posibilidades de aprendizaje e investigación.

El ministro Lizcano destacó la importancia de acompañar la dotación de computadores con un plan de mejoramiento de la conectividad.

En respuesta a esta necesidad, el presidente Petro expresó su interés en que se implemente un programa para fortalecer y acelerar la banda ancha en el departamento, permitiendo así el acceso a Internet en toda la sociedad.

“Cuando se entregan computadores, inmediatamente sale un interrogante, y es que el computador sin conectividad sirve poco, sirve de máquina de escribir y de guardar archivos, pero la conectividad es lo que permite abrir las ventanas del mundo del conocimiento, de la información, de las posibilidades de aprender más, de investigar más sobre los temas que cada cual, incluso en su casa, quiera investigar”, dijo el jefe de Estado.



En este sentido, el Ministro informó que se encuentra en marcha un proyecto en colaboración con la empresa Internexa, perteneciente a Ecopetrol, que busca brindar una solución estructural para mejorar la conectividad en las zonas más pobres. Este proyecto implica la creación de comunidades de conectividad que llevarán Internet a estas áreas.

“Esa empresa, que es de Ecopetrol, que es de ISA, es la empresa más grande de interconexión eléctrica de América Latina. Lo que le estamos proponiendo a esa empresa” es que “el cable submarino que ellos ya tienen, que rodea todo el continente y pasa por acá, podamos tener una fibra óptica de ese cable y poderlo traer a La Guajira y, asimismo, a muchos municipios de la Costa”, añadió el ministro.

Además, explicó que la propuesta consiste en utilizar el cable submarino de fibra óptica que pertenece a Internexa y rodea todo el continente, para llevarlo a La Guajira y a muchos municipios de la Costa. Esta iniciativa, que ya está estructurada, requerirá una inversión de 400 mil millones de pesos en los próximos diez años para La Guajira.

Asimismo, Lizcano destacó que para que este proyecto sea exitoso, es fundamental la participación de las comunidades, organizadas a través de juntas de acción comunal, resguardos indígenas y organizaciones populares. Se espera que estas comunidades se beneficien del programa y contribuyan a su desarrollo, siendo responsables de llevar la infraestructura de conectividad hasta los hogares, mientras el Gobierno brinda capacitación, formación y recursos de fomento.

“Nosotros hacemos la infraestructura grande, pero el último pedacito a la casa lo deben hacer las comunidades. Ustedes hacen una parte y nosotros hacemos otra parte, para poder desarrollar el país. Para que no se angustien, porque esto de pronto es complejo, nosotros venimos a capacitarlos, a formarlos, a ayudarlos con recursos de fomento”, puntualizó el Ministro de TIC.

Con estas iniciativas, el Gobierno busca cerrar la brecha tecnológica y promover la inclusión digital en La Guajira, brindando a los estudiantes las herramientas necesarias para su educación y desarrollo en un

mundo cada vez más conectado.

< Gustavo Petro en La Guajira

Ministra de Educación dialogó con alumnos del internado indígena de Nazareth >

Caribe



Procuraduría advierte riesgo en la contratación del PAE en el Magdalena por demoras en la adjudicación del contrato

junio 25, 2023 / Redacción

Últimas noticias

Ministra del Trabajo lanza programa «Saber Hacer Vale» y anuncia proyecto Senaharina para combatir desnutrición en La Guajira

Ley de Garantías con agenda presidencial y gabinete al departamento de La Guajira

I.E. Ismael Rodríguez Fuentes de El Molino conmemoró 50 años de fundación

Nación



Ministra del Trabajo lanza programa «Saber Hacer Vale» y anuncia proyecto Senaharina para combatir desnutrición en La Guajira

junio 28, 2023 / Redacción

SUSCRÍBETE A LA EDICIÓN DIGITAL: 3205420458





"Lea aquí nuestra edición digital"

mgid.com, 541193, DIRECT, d4c29acad76ce94f improvedigital.com, 1944, RESELLER inmobi.com, c2391dc8a51e420480044992fe6dc4d7, RESELLER, 83e75a7ae333ca9d pubmatic.com, 159035, RESELLER, 5d62403b186f2ace annexus.com, 4052, RESELLER contextweb.com, 561998, RESELLER, 89ff185a4c4e857c yahoo.com, 55771, RESELLER, e1a5b5b6e3255540 ogury.com, e91052177a44df900ef9977b4b8314fe, RESELLER rubiconproject.com, 9655, RESELLER, 0bfd66d529a55807 pubmatic.com, 161673, RESELLER, 5d62403b186f2ace sovrn.com, 349013, DIRECT, fafdf38b16bf6b2b lijit.com, 349013, DIRECT, fafdf38b16bf6b2b lijit.com, 349013-eb, DIRECT, fafdf38b16bf6b2b

EDICIÓN IMPRESA

Periodico de la Region Caribe

La Guajira - Colombia | Año 13 | N° 4.081 | 18 Páginas | ISSN 2145- 2632 | www.caribediario.net | Guajira D.C., miércoles 28 de junio de 2023 | \$1.000

MinSalud anuncia inversiones por 160 mil millones de pesos para hospitales en La Guajira

El ministro de Salud, Jaime Martínez, anunció que el Gobierno nacional invertirá por valor de 160 millones de pesos en la construcción de hospitales, equipos y programas de promoción de salud en la Guajira. Parte de la inversión sería: Nazareth (\$37.000 millones), Manarete (\$36.000 millones), El Molino (\$7.200 millones) y Distracción (\$5.300 millones). **P. 10**

Millonaria inversión

El Gobierno nacional entregó cerca de \$37 millones de pesos para la construcción del nuevo Hospital de Nazareth en la Guajira. **P. 13**

EDICIÓN IMPRESA

Unidad sociocultural inversión \$ 1.000

Compartimos nuestra edición de hoy miércoles 28 de junio de 2023.

junio 28, 2023 / Diario del Norte

Periodico de la Region Caribe

La Guajira - Colombia | Año 13 | N° 4.081 | 18 Páginas | ISSN 2145- 2632 | www.caribediario.net | Guajira D.C., martes 27 de junio de 2023 | \$1.000

Lauren Lopesierra Larrada, la uribiera que es la sensación en Miss Teen Universe Colombia

Participando de la danza tradicional de los indígenas wayuna, Lauren Lopesierra Larrada, representante del municipio de Uribe en Miss Teen Universe Colombia 2023, se destacó en el evento de inauguración de la feria cultural en la ciudad de Barranquilla. Lauren, de 14 años y con una estatura de 1,26 centímetros, es una nueva integrante en el jurado del concurso Miss Teen Universe Colombia. **P. 9**

Río Ranchería aumentó su caudal en un 39% durante última década a su paso por Cerrejón

El manejo y uso eficiente del agua que realiza la empresa y no usar agua de arroyos ríos, se ve reflejado en el aumento del caudal. **P. 9**

Cálida bienvenida a Petro

El Instituto Colombiano de Estudios Técnicos **P. 10**

EDICIÓN IMPRESA

Compartimos nuestra edición de hoy martes 27 de junio de 2023.

junio 27, 2023 / Diario del Norte

Ministra de Educación notifica aprobación del Programa de Nutrición y Dietética en Uniguajira

La Universidad de La Guajira recibió un nuevo registro calificado para ofertar el programa de Nutrición y Dietética en la modalidad presencial. Este segundo pregrado de la Facultad de Ciencias de la Salud responde a la crítica y aguda situación de morbi-mortalidad por desnutrición infantil. **P. 9**

ACTUALIDAD

Con gran expectativa, La Guajira recibe esta semana la visita del presidente Gustavo Petro. **P. 8**

JUDICIALES

Los hombres perdieron la vida arrollados por carros "fantasmas" y un joven murió al estrellarse contra árbol en la vía Cotoprix-Cerrillo. **P. 20**

Llega nuevo gerente a la empresa Gases de La Guajira

EDICIÓN IMPRESA

Compartimos nuestra edición de hoy miércoles 28 de junio de 2023.

junio 28, 2023 / Diario del Norte

Periodico de la Region Caribe

La Guajira - Colombia | Año 13 | N° 4.081 | 18 Páginas | ISSN 2145- 2632 | www.caribediario.net | Guajira D.C., sábado 24 de junio de 2023 | \$1.000

SOCIALES

Hoy, lanzamiento del Festival Francisco El Hombre en el malecón de Riohacha. **P. 12**

No tenemos cómo agradecerle al Cerrejón lo que hace por nosotros: Líder de la comunidad El Milagro

Durante el evento de presentación del Informe de Sostenibilidad 2022 de Cerrejón, Salvador Corvalán, líder de la comunidad El Milagro, agradeció a la compañía por las oportunidades que le ha brindado. **P. 9**

JUDICIALES

Hallan cuerpo sin vida de joven venezolano a quien nacieron en... **P. 10**

Identifican al hombre hallado muerto a... **P. 10**

EDICIÓN IMPRESA

Compartimos nuestra edición de hoy sábado 24 de junio de 2023.

junio 24, 2023 / Diario del Norte



Esta es la edición del lunes 26 de junio de 2023

junio 26, 2023 / Redacción



Compartimos nuestra edición de hoy sábado 24 de junio de 2023

junio 24, 2023 / Diario del Norte

DIARIO DEL NORTE

Periódico de la Región Caribe



Secciones

Elegir la categoría



Red de portales

Suscripciones

Sistema Cardenal

Enfoque Caribe

Gamez Editores

Zona de suscriptores



Copyright © 2023 Diario del Norte